



新ゴリラ日記



vol.5

2017年9月

＊ モモタロウの爪切り ＊

モモタロウはとっても綺麗好きで、土の上を歩き回ったり、いろんなものを触ったりあまりしないためか、爪がよくのびています(^_^;日々のトレーニングで、それを知った担当者は、モモタロウの爪切りに挑戦してみることにしました♪

初めは、手の人差し指で爪切りをツンツン触るのが精いっぱい…目の前で担当者が自分の爪を切ってみると、パチンという音がするたびに、目を閉じるというビビりっぷり(笑)すこ〜しずつ慣れてもらって、今は手足の色んな指に爪切りを当てさせてくれるようになりました。ただ爪切りトレーニングはあまり乗り気じゃないらしく、担当者がポケットから爪切りを出すと、よく背中を向けてしまいます(^_^;)でも、違うよ〜と言うと、その後ちゃんと頑張ってくれます♪

きろきろ、大好きなうすめのポカリエットを飲ませながら、実際に爪を切ろうと企んでいる担当者です(▽▽)

ちなみに、息子のゲンタロウは、遊んでいるときに簡単に爪が切れちゃいました(笑)賢いけれど、とっても怖がりなモモタロウ。時々文句を言いながらも、頑張ってくれています。これからも少しずつ頑張ろうね♪



↑クルッと回って背中も触らせてくれる、いい子です(*^-^*)



↑指先で爪切りをツンツン(笑)

✿ 神頼み ✿

ブログなどでも時々紹介していますが、4月以降、ゲンキの発情が少しずつ戻ってきています。少しでも交尾の機会を増やそうと、夜間の同居を始め、ゲンキにホルモンバランスを整えるのによいと言われるナッツ類をあげたり（ナッツは、ゲンキには返却され、モモタロウがおいしく頂いていました笑）、色々考えて試してみました。先月の発情後からは、過去のゴリラの交尾の動画も見せています。ただ、今のところまだ交尾が見られていない2頭に、あとは何ができるかなあと考えた結果…神頼み！！となりました(*^_^*)

運よく、動物園の近くの岡崎神社は、子授けや安産祈願で有名な神社です。ゲンキとモモタロウに代わって、しっかりお参りして、神様にお願ひし、お守りを頂いてきました。とりあえず、あとはゲンキの発情時の2頭の様子を静かにしっかり見守るのみです。



↑ゲンキ、見て見て～
ちゃんとお願ひしてきたからね！

～今回の一枚～

「実が大好き?!」

秋が近づき、ゴリラたちの餌のカシにも、まだ小さいですが、どんぐりがつき始めました♪ゲンタロウはどんぐりが好きらしく、せっせと食べています。夏前にはせっせとヤマモモの実を食べていたゲンタロウ。木の实好きなんですかね(^_^;)

